



EL PASADO JUEVES SE CONFIRMÓ SU INCORPORACIÓN EL COMANDO DE JARA.

Presidente de EPV renuncia tras sumarse al comando de Jara

VALPARAÍSO. *Luis Eduardo Escobar Fritzsche encabeza equipo económico.*

La Empresa Portuaria Valparaíso (EPV) informó ayer que Luis Eduardo Escobar Fritzsche presentó su renuncia como presidente del Directorio de la estatal al Consejo Directivo del Sistema de Empresas Públicas (SEP) “para asumir nuevos desafíos personales”, los que se relacionan con el gravitante rol que hoy ocupa en el equipo económico de la candidata del oficialismo, Jeannette Jara (Partido Comunista).

El anuncio llega después de que parlamentarios de oposición exigieran la salida de Escobar de EPV por considerar “incompatible” su nueva responsabilidad política de campaña, confirmada el pasado jueves, con sus labores en EPV.

Desde la firma estatal destacaron que el economista “exhibió una gestión institucional responsable, imparcial y orientada al desarrollo portua-

3 años se mantuvo Luis Eduardo Escobar Fritzsche como presidente del Directorio de EPV.

rio de Valparaíso. En esa línea, lideró un amplio proceso de diálogo entre EPV y los distintos actores clave de la ciudad que permitió firmar el Acuerdo por Valparaíso en octubre de 2023, cuyos compromisos están hoy en pleno proceso de avance”.

Añadieron que “en su periodo a cargo del Directorio de Empresa Portuaria Valparaíso, además, se alcanzaron importantes hitos en el avance de la ampliación portuaria, como lo son la tramitación ambiental, ajustes al proyecto y definición de importantes medidas de mitigación, como es la apertura del borde costero”. 